

JR東海労
大二運分会

交差点

No.317
2011年11月19日
責任者：高原弘幸
発行：教宣部

地本主催 「広島平和研修」 に参加しました！

あらためて 反原発運動の取り
組みを誓う！！

11月12日、新幹線関西地本主催の「広島平和研修」が開催されました。当日は、あいにく新岩国駅での信号機系統の故障により2時間近く遅れでの広島駅到着となりました。

関西から17名の参加で、広島駅には西労広島地本の仲間を中心に5名の仲間が出迎えてくれました。広島駅から市電に乗って10分ほどで原爆ドーム前に到着し、列車遅れの関係で若干の行程変更もありましたが、ほぼ予定されたコースを見学できました。

とりわけ、広島地本の仲間からは、写真付きの「研修説明書」を関西地本参加者全員に配布してもらい、また千羽鶴、献花の花束までの手厚い心づかいを頂き大感激でした。

そして、配布してもらった「研修説明書」をもとに平和公園内にある色々な施設について責任者より説明を受け66年前の原爆の惨状、悲惨さに対して原爆の恐ろしさとそれに対する憤りが沸いてきました。

さらに原爆に対しての反省もなく、日本政府は、原発を推進し結果において今年起こった福島原発事故を招きあらためて、反原発の取り組みをしていこうと誓いました。



平和公園内資料館を後に市電で広島駅近くまで帰り、参加者全員で交流会を行い、今平和研修についての感想や意見を出し合い、これからの反戦・平和の取り組みについて意志統一をしてきました。

戦争を知らない私たちは、職場から平和を求め
る取り組みを進めます！！